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• El sonorense impuso una nueva marca en 800 metros con un tiempo
de 1:44.40; tendrá una gira competitiva en Estados Unidos como
preparación a Juegos Olímpicos

Jesús Tonatiu López Álvarez, se ha convertido en un referente de los 800 metros planos. CONADE
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A sus 23 años, Jesús Tonatiu López Álvarez, se ha convertido en un referente de los 800 metros planos y

aunque el camino no ha sido fácil tras superar una lesión, que le impidió culminar la prueba en los

Juegos Panamericanos Lima 2019 y las dificultades que representó la pandemia por covid-19, hoy se

encuentra “más animado que nunca”, en busca de lograr un debut de ensueño en los Juegos Olímpicos

Tokio 2020.

El pasado 1° de mayo, el atleta sonorense, medallista de oro en los Juegos Centroamericanos y del

Caribe Barranquilla 2018 y que actualmente se encuentra concentrado en el Centro Nacional de

Desarrollo de Talentos Deportivos y Alto Rendimiento (CNAR), rompió por cuarta vez consecutiva el

récord mexicano al registrar un tiempo de 1:44.40 en ‘Charles Berkel Memorial’ de Leavenworth, Kansas,

Estados Unidos.



Dicho resultado, elevó el ánimo de López Álvarez, pues entrevista con la Comisión Nacional de Cultura

Física y Deporte (CONADE), aseguró que está cerrando de buena manera y con excelentes sensaciones

su preparación rumbo a Tokio, pues su presencia en la justa de verano romperá una racha de 33 años

en los que México no tenía representante en 800 m, esto desde Seúl 1988. 

“De por sí ya estaba muy animado y ahora con esta marca mi ánimo está a tope, ya quiero que sean los

Juegos Olímpicos porque ahorita como estamos entrenando estoy seguro de que se puede dar un

resultado muy interesante y con la marca me acerco todavía más a los primeros de la prueba en el

mundo, me puede dar para llegar a la final y ahí todo puede pasar, es un muy buen momento el que

estoy viviendo ahorita”, compartió.

“Con este nuevo récord me siento muy contento porque ya tenía bastante tiempo queriendo bajar la

marca que tenía desde 2019, era una marca que estábamos buscando para (Juegos) Panamericanos,

pero no se pudo dar por la lesión y gracias a Dios ahora sí se pudo y aún hay mucho margen de mejora

y sé que se puede bajar más la marca”, agregó.

Aunque Tonatiu López cuenta con su marca olímpica, la cual obtuvo en julio de 2019 durante

Stumptown Twilight de Portland en Oregon al registrar 1:45.03, tiempo por debajo de los establecido por

la World Athletics (1:45.20), sabe que el atletismo no da oportunidad de exceder la confianza ni caer en

zona de confort, por lo que, aseguró, romper sus propios récords dan muestra de su constancia y

esfuerzo con la guía de su entrenador Conrado Soto Galaviz.

“Me emociona más romper mis propias marcas porque el 2020 no se pudo entrenar bien, en 2019 tuve



la lesión, pero haber mejorado habla bien de lo que hemos trabajado y este año ha sido muy bueno, no

ha habido ninguna lesión, tengo la fortuna de contar con un equipo multidisciplinario que me apoya y si

seguimos así la temporada, sin lesiones ni contratiempos, va a ser un muy buen año después de venir de

tantas dificultades”, detalló. 

“Siempre hemos pensado que todo es mejorable y si ahorita estamos con esta marca, mi entrenador y

yo nos pusimos a pensar que vamos a seguir haciendo para seguir así; en el atletismo es muy difícil

entrar en una zona de confort porque siempre se busca trabajar para bajar más los tiempos, es algo que

en ningún momento se nos dificulto, la motivación nunca bajo y se pudo cristalizar el esfuerzo que

llevamos hasta ahora”, mencionó. 

Tokio 2020, el inicio de una carrera olímpica prometedora

La capital japonesa será el escenario donde Tonatiu López, verá el inicio de su carrera olímpica, hecho

que lo tiene “optimista”, pues compartió a la CONADE su deseo de que esta edición sea la primera de

muchas que quiere escribir en su trayectoria deportiva.

“Estoy muy positivo, son mis primeros Juegos Olímpicos de muchos que espero tener y de seguir con la

preparación que tenemos ahorita ya a ser un muy buen inicio de mi etapa olímpica, estoy a la espera de

la fecha debut porque sé que voy a hacer un muy buen papel, sé que puedo meterme a la final y pelear

contra los campeones olímpicos y mundiales que estarán ahí, será un buen inicio de competencias

olímpicas”, dijo.



Ahora, con el firme propósito de bajar su actual marca y cerrar de manera inmejorable su preparación

rumbo al magno evento deportivo, el corredor hará una gira de competencias en Estados Unidos, la cual

arrancará el próximo fin de semana en Los Ángeles, para posteriormente ver actividad en Nueva York y

finalizar en Portland, Oregon.

“Con la inercia que tengo, siento que me puede ir bastante mejor, que haya las condiciones buenas en

cualquiera de las tres competencias para que nos dé buena posibilidad de empatar el tiempo o

mejorarlo”, finalizó.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 
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